



PROTOKOLL GEMEINDERAT KLOTEN

4. Juni 2019 · Beschluss Nr. 22-2019 Postulat; Christoph Fischbach, SP; Wahrzeichen für sämtliche Klotener Sportvereine

0.5.4 Parlamentarische Vorstösse

Postulat; Christoph Fischbach, SP; Wahrzeichen Ortsvereine (6908) Überweisung an den Stadtrat

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen ein Wahrzeichen für die Ortsvereine zu erstellen, die sich für den Breiten- und Spitzensport in Kloten einsetzen.

Begründung:

In Kloten wird seit Jahrzehnten sowohl der Spitzen- als auch der Breitensport gefördert und unterstützt. So stellt die Stadt Kloten z.B. in vorbildlicher Form absolute Topinfrastrukturen zur

Verfügung.

Dem EHC-Kloten wurde ein Wahrzeichen am Kreisel bei der Schaffhauserstrasse se/Kirchgasse/Bahnhofstrasse gesetzt. Gemäss Postulat Käser vom 05.01.2019 soll dessen befristeter Zustand in einen unbefristeten Zustand umgewandelt werden. Unbestrittenermassen ist der EHC Kloten der bekannteste Sportverein Klotens und das Aushängeschild Nummer 1. In Kloten wirken nicht wenige weitere traditionelle, grosse und kleine Sportvereine, die eines

Wahrzeichen würdig sind. Hier nur ein paar wenige Beispiele:

- Jets Kloten-Dietlikon (Herren NLA / Frauen NLA)
- VBC Züri Unterland (Gründungsjahr 1977/ Herren NLB Ost / Damen NLB Ost)
- TTC Kloten (Gründungsjahr 1954 / Herren NLC / Damen NLB)
- FC Kloten (Gründungsjahr: 1950 / Herren 3. Liga / Frauen NLB 2016—2018 / seit 2018: Liga / Grösste Junioren- /Juniorinnenabteilung in Kloten)
- Turnverein Gründungsjahr 1896
- Wassersportclub Kloten (Gründungsjahr 1982)
- Handballclub Kloten (Herren: 1. Liga)
- Tennis Club Kloten (Gründungsjahr 1952 / 10 Teams mit Meisterschaftsbetrieb)

Die Aufzählung ist nicht abschliessend und sicher nur lückenhaft. Der Stadtrat wird aufgefordert allen Sportvereinen Klotens ein Wahrzeichen zu setzen. Dieses Wahrzeichen muss nicht zwingend auf einem Kreisel erstellt werden. Es kann an einem anderen passenden Ort platziert werden und soll selbstverständlich keinem Werbezweck dienen, sondern die herausragende Bedeutung der Sportvereine im sozialen und sportlichen Leben von Kloten betonen und zeigen. Wir hoffen auf eine wohlwollende Prüfung unseres Anliegens.

Beschluss:

1. Der Gemeinderat überweist das Postulat an den Stadtrat. Der Termin für die Antwort im Stadtrat ist der 7. Oktober 2019.

Mitteilung an:

- Christoph Fischbach, Rätchengässli 28, 8302 Kloten
- René Huber, Ressortvorsteher Wirtschaft
- Marc Osterwalder, BL Lebensraum + Sicherheit

Für getreuen Auszug:



Versandt: - 6. Juni 2019

Simon Keller
Ratssekretär